学校だより:

岩虫リポート

第1号 令和2年4月7日(火)発行 発行責任者 校長 馬場廣明

"岩瀬中学校へようこそ" 6名の先生方が着任!

令和2年度がスタート、よろしくお願いいたします!!

3月27日(金)に7名の先生方が本校を転出されました。残された教職員一同、とても寂しい思いをしていましたが、4月1日(水)に新たに6名の先生方が着任されました。また以前のように職員室内には活気あふれる声とにぎやかな笑い声が飛び交い、普段の学校生活に戻ったような気がいたします。いよいよ令和2年度がスタートしました。今年度もまた保護者の皆様・地域の皆様には本校の教育活動全般においてお世話になります。新教職員メンバーで「すべては岩瀬の子どもたちのために」を合い言葉に全力で頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。なお、今年度の本校の教職員メンバーは以下のとおりです。

(転入職員)

□ 教頭 小松 顕治 先生 玉川村立須釜小学校より 担当教科:社会

※ 以前に白江小学校に6年間ご勤務されています。新2、3年生が当時小学校1、2年生だったようです。覚えている生徒はいますか?

□ 教諭 佐藤 正英 先生 須賀川市立第一中学校より 担当教科:理科

※ りんどう学級担任、バドミントン部顧問、特設陸上・駅伝部副顧問

□ 教諭 善方由美子 先生 須賀川市立稲田中学校より 担当教科:数学、家庭

※ 3学年副担任、進路指導主事、男女ソフトテニス部副顧問

□ 教諭 佐藤 拓 先生 猪苗代町立猪苗代中学校より 担当教科:保体、技術

※ 2年1組担任、サッカー部、特設陸上・駅伝部顧問

□ 講師 伊藤 晴稔 先生 須賀川市立第二中学校より 担当教科:理科

※ 1学年主任・1組担任、男女ソフトテニス部顧問

□ 講師 原 直子 先生 新任 担当教科:美術

※ 1学年副担任、時間講師

(他の教職員の紹介) ~ 昨年度同様、よろしくお願いいたします。 ~

■ 教務主任 大竹 正紀 先生 卓球部、特設英語部顧問

■ 1年2組担任 角田 睦美 先生 男女ソフトテニス部・特設英語部副顧問、生徒会顧問

■ 2 学年主任 関根 美夏 先生 特設合唱部顧問、野球部・サッカー部副顧問

■ 2年2組担任 須田 美雪 先生 バドミントン部副顧問、道徳主任

■ 3学年主任・2組担任

石井 徹弥 先生 野球部顧問、生徒指導主事

■ 3年1組担任 安齋真奈美 先生 卓球部副顧問、研修主任

■ 養護教諭 佐久間桜子 先生 ボランティア部顧問、特設合唱部副顧問、給食主任

■ 主査 折笠 朋子 先生

■ 学校司書 高橋 茉琳 先生

■ 心の教室相談員 橋本 恵子 先生

■ 特別支援教育支援員 ※今後、配置予定

■ 用務員

深谷 良子 先生

■ スクールカウンセラー 大山 和子 先生

■ ALT ジュームズ・ベル・サード先生

■ 校長 馬場 廣明



35名の新入生の皆さん、ようこそ岩瀬中学校へ!

4月6日(月)に「第61回入学式」が行われました。新型コロナウイルスの影響により当初の内容を一部変更しての実施となりましたが、入学生35名は堂々とした中学生らしい立派な態度で参加できました。新入生と2年生38名、3年生38名、全校生111名で令和2年度もいろいろなことに挑戦し、頑張っていきたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。







(元気な返事ができました。)

(増子くんの歓迎のことば)

(道山くんの誓いのことば)





(入学生35名を岩瀬中学校、生徒・教職員全員が大歓迎いたします。共に頑張りましょう!)

「円谷幸吉・レガシーサルビアの会」よりサルビアの花をいただきました。

4月4日付け朝刊でも記事が掲載されていましたが、「円谷幸吉・レガシーサルビアの会」よりサルビアの花を20鉢いただきました。本来であれば東京オリンピックの聖火リレーで沿道を「サルビアの道」で彩るわけでしたが、オリンピックが延期となり、各学校に贈呈いただきました。本校では早速、入学式に合わせて本校自慢の100mの廊下に飾られ、入学式に花を添えていただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。例年以上に入学式の雰囲気が華やかになり、35名の入学生を迎えられました。



(真っ赤な花びらがとてもきれいです)

「新型コロナウイルス」の本校の対策について!!

4月6日(月)に配付しました「新型コロナウイルス感染症対策のための対応について」(本校養護教諭の佐久間桜子先生が作成)のプリントのとおり、学校での対応・家庭での対応をご理解いただき、ご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。なお、朝のお忙しい時間帯、たいへんに申し訳ございませんが、「健康観察検温表」へのお子さまの体温の記入・確認(押印)も併せて、よろしくお願いいたします。また、今後の学校行事等で大きく変更しなければならない内容もあるかと思います。その都度、保護者の皆様にはお伝えしご協力をいただきたいと思います。「すべては子どもたちの命に関わること」ですので、よろしくお願いいたします。

(お願い) 今年度も「学校だより」の発行と「ホームページ」の作成に力を入れ、学校の話題等をできるだけ多く 発信していきたいと考えています。HPは担当者が変わり不安がいっぱいですが、とにかく頑張りますので!